



年頭のご挨拶

会長 黒島善市

第48号

発行所  
N T T 労組退職者の会  
沖縄県支部協議会  
沖縄県浦添市城間4-35-2  
☎098-870-7101  
Fax.098-875-7450  
責任者

六〇歳く 人生の後半開始。腹八分。筋力をつけ  
七〇歳く 新しいことを創める。腹七分。  
八〇歳く よく歩き、若い者に好んで接する。  
九〇歳く 心の赴くままに行動し、道理に違わず  
百歳く 良い友を持ち、あるがままに生きる。  
老いとは「成熟」である

体のことを一番に  
考え、楽しい一年  
にしましょう

A black and white portrait of a middle-aged man with short hair, wearing a dark suit jacket, a white shirt, and a dark tie. The photo is set within a circular frame.

NTT労組沖縄支部  
執行委員長 砂川博康

大好きな先輩の皆さん、

新しい年・正月を元気よく迎えられましたでしょ  
か。子供やお孫さん、甥（）子・姪（）子たちは、新しい風・香りを、たくさん届けてくれたのではないでしょ  
うか。でも、お年玉やら、

おいしいご馳走の費用など、出るものもたくさん、

飛んでいつたことでしょう  
　昨年は、退職者の会が紹  
　繩で発足してから二〇年の  
　節目ということで、総会や  
　祝賀会に、多くの先輩たち

の出席・応援を寄せていました。ありがとうございました。

とです。支部事務所を預かる役員の皆さんには、今年も、前を向いて「事務所担当・サービス」に笑顔でお応えしておりますよ。

現役の社員は、今年の七月に向けて、今の沖縄支店・NTT-DOM・BA沖縄の三社体制を、二社に再編スタートしようと、職場論議を行っている最中です。組合の立場は、いつの時代にあっても、先輩の皆さんからしっかりと受け継いでいます「雇用確保・労働条件・職場環境」を強く意識し、対応していくことにありますと思っています。頑張ります。

昨年からの「米軍の再編」問題は、当初、私たち「県民の期待に」明るさがあつたように思います。三月予定の最終報告に向け、昨今的情勢から察するに、「厳しい現実」が示されるような気がして、ほんとに困ったものです。

「戌・犬」年の今年であります。が、犬は人間との付き合いがもつとも長い動物のようです。最近は、犬の癒し効果に加え、触れ合いや交流を通じた安らぎもクローズアップされているよ

